

---

**Jeudi 4 mai 2023****France Universités et l'Ontario Council on University Research signent un accord de coopération**

Le 23 avril 2023, à Ottawa, France Universités – qui représente les 73 universités françaises –, et l'Ontario Council on University Research – qui regroupe 21 universités publiques canadiennes –, ont signé un accord de coopération destiné à promouvoir des projets de recherche internationaux facilitant la coopération entre les membres respectifs des deux organisations. Des conférences, des appels à projets et des dispositifs de mobilité des chercheurs, d'enseignants-chercheurs et de doctorants des deux pays pourront ainsi être organisés.

Guillaume Gellé, président de France Universités, et Sylvain Charbonneau, chair de l'Ontario Council on University Research, ont rappelé leur engagement commun en faveur de la recherche publique pluridisciplinaire, au service de l'innovation dans les territoires, l'économie et la société.

**France Universités and the Ontario Council on University Research sign a cooperation agreement**

On April 23, 2023, in Ottawa, France Universités – which represents the 73 French universities –, and the Ontario Council on University Research, – which brings together 21 Canadian public universities –, signed a cooperation agreement designed to promote international research projects in favor of the common interest of both organizations and their members. Conferences, calls for interests could thus be organized, and the mobility of researchers, PhD and postdoctoral students be facilitated.

Guillaume Gellé, President of France Universités, and Sylvain Charbonneau, Chair of the Ontario Council on University Research, reiterated their shared commitment to multidisciplinary public research in the service of innovation in territories, the economy and society.